



“Tenemos que pensar en nuevos títulos, pero no de forma inmediata”

R.D.L.

¿A nivel académico, ampliará las titulaciones existentes?

Aún no me he reunido con los departamentos que van a elaborar el plan de nuevas titulaciones, pero sí quiero dejar claro que para fijar esas nuevas titulaciones tendremos en cuenta los títulos que ya tienen las universidades de nuestro entorno, es decir, creo que tenemos que hacer un plan de titulaciones a nivel de Castilla y León que sea coherente, competitivo y, por tanto, el plan de titulaciones que nosotros podamos impartir desde nuestra libertad y autonomía, lo vamos a hacer teniendo en cuenta los otros mapas de titulaciones.

¿Pero hacen falta nuevas titulaciones?

El mundo de la globalización y de la nueva empresa exige que vayamos pensando en nuevas titulaciones, no de forma inmediata, pero sí en cinco años.

Hace un año surgieron algunas voces que advertían que la Conferencia Episcopal estaba planeando trasladar los estudios eclesiásticos

de Salamanca a Madrid, ¿eso puede pasar?

Puede pasar como que el río Tormes se seque. No pasará. La raíz y la configuración de esta Universidad viene dada por las titulaciones eclesiásticas, por lo tanto, esta Universidad Pontificia no sería nada sin las facultades eclesiásticas, de tal manera que si desaparecieran, desaparecería la Universidad. Es decir, no está contemplado, ni pensado, ni soñado. Al contrario, esas titulaciones serán potenciadas en la medida en que las otras facultades necesitan de ese horizonte teológico, filosófico y canónico. Es más, la propuesta en ese contexto es la de potenciar la relación entre las facultades de Teología de España y Portugal y, de hecho, para el próximo año ya estamos organizando la celebración en Salamanca del Congreso Teológico de España y Portugal para conmemorar el 50 aniversario del origen del Vaticano II.

¿Y en el caso de Enfermería o alguna otra titulación?

Lo que hay se va a potenciar, pero no se va a llevar nada a Madrid. Queremos potenciar las



El rector en uno de los pasillos del edificio de la Universidad Pontificia.

Ciencias de la Salud pero en ambos campus, al igual que el ámbito de Ciencias de la Familia, que es uno de los más señeros y para el que nos están haciendo más peticiones.

¿Va bien la matriculación de estudiantes para el nuevo curso?

Aún continúan las matriculaciones, pero la petición y preinscripción de matrículas ha subido un 5% en números globales. Hay especializaciones como Enfer-

mería, Magisterio y Teología que han aumentado más, esta última un 20%.

¿Y pondrá en marcha nuevas titulaciones compartidas este curso?

En algún caso vamos a empezar ya este curso. En concreto, el decano de Humanidades de la Universidad de la USMA Panamá estuvo presente en mi toma de posesión y ya hemos iniciado los contactos para empezar titulaciones compartidas.